

LGBTはダメ？

高一

みなさんは同性愛、LGBTについてどのような考えていますか。人それぞれ違う考えをもっていると思います。一つの意見として私の考えを知ってけるとありがたいです。

まず、みなさんのまわりにLGBTの方はいますか。普段の生活の中で、なかなか見ないと思います。ですが、実際世の中にはLGBTの方はたくさんいます。まわりには見せていないだけで、見えないところでは同性同士で付き合っていたりします。私の知っている方でも、同性同士でお付き合いをしている方がいます。初めは驚きました。しかし、その二人が幸せで、お互いに本当に好きなら、私は二人のことを応援します。ですが、そのような方達をバカにする人もいます。ネットで、付き合っていることを公開している人を見かけたのですが、そこには「きもい」「なんで男同士が付き合っているの」などの悪質な言葉が書かれてありました。そしてその一か月後、その言葉に耐

え切れなくなつたのか、二人は別れ、ネットから姿を消してしまいました。私は、二人のことをずっと応援していたので、とても寂しかったです。「どうして人は認め合うことができないのだろう。自分がされたら嫌なのに」と日々思っていました。ちょうどそのとき、私はとある同性の人に好意を抱いていました。どうせ叶わないと思っただけでも、好きな気持ちは日に日に強くなり、自分自身を傷つけていました。一度、好きな人が学校を休んだことがありました。その日の夜、ふとSNSを見ていると、男性同士でお付き合いをしている人に出会いました。その人は高校の先輩、後輩の関係で、始めは友達の関係からだったといえます。その人の話が今の自分に当てはまると実感した私は、すぐに、好きな人に連絡をして思いを伝えました。案の定、振られてしまいました。その人には好きな人がいたので応援することにして、自分の気持ちに区切りを付けました。その人との友達の間には続いており、今でも連絡を取り合っています。SNSを開いて、偶然見つけたLGBTの方のおかげでここまで勇気を出せるようになりました。

さて、ここからは最近の話をします。北海道に住んでいるLGBTの方たちが、同性同士での結婚を希望したというニュースを見ました。結果は認められず、私は納得できませんでした。なぜなら、女性と男性であっても、女性と女性であっても、男性と男性であってもお互いを愛する気持ちには変わりがないと思うからです。異性同士はよくて、同性同士はダメなんて、それは差別ではないでしょうか。幸せになりたいと思うのはみんな同じ気持ちだと思います。もう少し彼らの気持ちを理解し、寄り添える社会になってほしいと思います。

私の考えを書いてみました。改めてみなさんはどう思いますか。私の意見には賛否があると思います。否定する人がいることも、仕方がないことだと思いません。ですが、世の中には「こういう考えをもって生活している人たちもいるんだな」と思ってください。悪質な言葉を言うのはやめてください。それは差別の一つであり、考え方によつては、いじめの一つです。もう、辛い思いをする人は増やしたくないし、見たくありません。辛い思いをしている人は、今でも沢山います。だ

から、その人たちに寄り添って話を聞いたり、今の自分にできる一番のことはしたりしてください。LGBTが認められない社会に苦しんでいる人たちが、少しでも笑顔で生活ができる社会を私は望んでいます。